家庭

令和5年度 豊橋市立豊南小学校

令和5年12月18日

No. 20

今年一年ありがどうございました

令和5年もあとわずかとなりました。新型コロナウイルス感染症は5類に移行し、学校生活においても少しずつコロナ前の活動に戻ってきました。しかし、今年はインフルエンザが例年より早く流行期に入るなど、先行きはまだまだ不透明な状況です。気を抜かずに感染防止に努めていただければと思います。

12月22日(金)の2学期終業式を迎えるにあたり、子どもたちは、自分の成長を振り返りました。 それぞれがんばったことやできるようになったことは異なりますが、それが自信となって次の目標達成に 向けて努力しようという気持ちでいると思います。この1年間における保護者の皆様のご理解とご協力に 職員一同感謝しています。今後も、子どもたちを温かく見守っていただけると幸いです。

安全と健康に気をつけ、楽しい冬休みを送り、1月9日(火)の始業式には、笑顔の子どもたちに再会できることを楽しみにしています。本年同様、来年(竜年)もよろしくお願いいたします。

3。4年与《物數室



11月28日(火)の午前中を使って、「ヤマサちくわ出張教室」を実施しました。今回は3年生と4年生が体験をするということで、子どもたちは朝から心なしかそわそわ落ち着かない様子でした。

まず、体育館でちくわ作りの歴史をビデオで視聴 し、豊橋の伝統産業として、昔から工夫してちくわ作 りを受け継いでいる様子を学習しました。

その後、家庭科室に移動して、エプロンに着替え、 一人一人がちくわの元になる魚肉を使った練り物作りを行いました。やわらかい感触に子どもたちはびっくりした様子でした。最後は体育館前で、自分の作ったちくわを炭で炙って、きつね色になるまで、ゆっくり棒を回しながらちくわを完成させました。みんな、「おいしいっ!」と叫びながら満面の笑顔でした。





ありがどうございました

年末のお忙しい中、「個人懇談会」に参加していただき、ありがとうございました。限られた時間ではありましたが、学校の様子をお伝えしたり、家庭での様子をお聞きしたりすることができました。今後も、家庭と連携して、子どもたち一人一人を大切にした教育活動を進めてまいります。

また、「学校評価アンケート」へのご協力もありがとうございました。結果をしっかりと分析し、次年度に向けてのよりよい改善案を考え、学校新聞やホームページ等に掲載させていただきます。今後も、ご理解・ご協力をお願いいたします。

おはなしろうそくの会



18日(月)~20日(水)の3日間で、各学年1時間ずつ、「豊橋おはなしろうそくの会」の皆さんが来て、ストーリーテリングをしてくれます。本校では、毎年この時期に行われる、子どもたちがとても楽しみにしている行事の一つです。



